

Madrid, 23 de mayo de 2012

Euler Hermes y Mapfre crean una joint venture en España y Latinoamérica

Mapfre y Euler Hermes han firmado un acuerdo para el desarrollo conjunto del negocio de seguro de crédito en España y cuatro países de América Latina. Está previsto que esta joint venture comience a operar a principios de 2013, una vez que se hayan obtenido las autorizaciones necesarias.

Como resultado de esta alianza, ambos grupos tendrán una participación del 50 por ciento en una joint venture, que integrará sus negocios actuales en Argentina, Chile, Colombia, España y México. La entidad resultante contará con un volumen de ingresos consolidados de aproximadamente 135 millones de euros, según cifras de 2011.

Tanto Mapfre como Euler Hermes han destacado los beneficios que el acuerdo aportará a sus clientes y al desarrollo del negocio. La joint venture combinará el liderazgo mundial de Euler Hermes en seguro de crédito y su destacada experiencia como suscriptora de riesgos con la excelente posición competitiva de Mapfre en dichos mercados y su amplia red de distribución. **Antonio Huertas**, Presidente de Mapfre ha señalado que *“esta joint venture es el resultado de un proyecto ambicioso. Hemos creado una sólida entidad que nace con vocación de liderazgo”*. **Wilfried Verstraete**, Presidente del *Directoire* de Euler Hermes, ha añadido que *“uniendo nuestras fortalezas complementarias, seremos capaces de mejorar cada vez más el servicio a nuestros clientes en España y América Latina, y continuar avanzando en nuestra estrategia de crecimiento”*.

#####

Contactos de prensa:

Euler Hermes

Euler Hermes Group: Bettina Sattler
Teléfono: +33 (0)1 8411 6141 ; bettina.sattler@eulerhermes.com

Euler Hermes Crédito, Eva Muñoz
Teléfono: +34 91 417 80 11; eva.munoz@eulerhermes.com

Mapfre

Comunicación corporativa: Susana Díaz
Teléfono: + 34 91 581 81 96; + 34 91 581 87 14; susanadiaz@mapfre.com

Euler Hermes es el líder mundial en seguro de crédito y uno de los líderes en caución y en recobro de deudas comerciales. Con más de 6.000 empleados en más de 50 países, Euler Hermes ofrece una gama completa de servicios para gestionar los créditos comerciales entre empresas y registró una **cifra de negocio consolidada de 2.270 millones de euros en 2011**.

Euler Hermes ha desarrollado una red internacional de vigilancia que permite analizar la estabilidad financiera de 40 millones de empresas. El grupo garantizó 702.000 millones de euros en transacciones comerciales en todo el mundo a diciembre de 2011.

Euler Hermes, filial de Allianz, cotiza en Euronext París. El grupo tiene la calificación AA- de Standard & Poor's. www.eulerhermes.com

Mapfre es el primer asegurador español, y está presente en más de 40 países, en especial en los mercados de seguros, reaseguros y asistencia de América Latina, donde el Grupo ocupa la primera posición en el negocio de Seguro No Vida. Mapfre, la sexta aseguradora europea No Vida, cuenta con casi 35.000 empleados y más de 23 millones de clientes en todo el mundo. En 2011 obtuvo un beneficio neto de 963 millones de euros e ingresos por encima de 23.530 millones. Mapfre cotiza en las bolsas de Madrid y Barcelona y forma parte del IBEX 35. www.mapfre.com

Advertencia:

Algunas de las afirmaciones contenidas en el presente documento pueden tener la naturaleza de meras expectativas o previsiones basadas en opiniones o puntos de vista actuales de la Dirección de la Compañía. Estas afirmaciones implican una serie de riesgos e incertidumbres, tanto conocidos como desconocidos, que podrían provocar diferencias importantes entre los resultados, actuaciones o acontecimientos reales y aquellos a los que explícita o implícitamente este documento se refiere. El carácter meramente provisional de las afirmaciones que aquí se contienen puede derivarse tanto de la propia naturaleza de la información como del contexto en el que se realizan. En este sentido, las construcciones del tipo "puede", "podrá", "debería", "se espera", "pretende", "anticipa", "se cree", "se estima", "se prevé", "potencial" o "continúa" y otras similares, constituyen la expresión de expectativas futuras o de meras previsiones.

Los resultados, actuaciones o acontecimientos reales pueden diferir materialmente de aquellos reflejados en este documento, debido, entre otras causas a (i) la coyuntura económica general y, en particular, la coyuntura económica del núcleo principal de actividad del Grupo Euler Hermes y sus principales mercados; (ii) el desarrollo de los mercados financieros y, en especial, de los mercados emergentes, de su volatilidad, de su liquidez y de crisis de crédito; (iii) la frecuencia e intensidad de los siniestros asegurados; (iv) la tasa de conservación de negocio; (v) niveles de morosidad; (vi) la evolución de los tipos de interés; (vii) los tipos de cambio, en especial el tipo de cambio Euro-Dólar; (viii) la competencia; (ix) los cambios legislativos y regulatorios, incluyendo los referentes a la convergencia monetaria y la Unión Monetaria Europea; (x) los cambios en la política de los bancos centrales y/o de los gobiernos extranjeros; (xi) el impacto de adquisiciones, incluyendo las integraciones; (xii) las operaciones de reorganización y (xiii) los factores generales que incidan sobre la competencia, ya sean a nivel local, regional, nacional y/o global. Muchos de estos factores tienen mayor probabilidad de ocurrir o pueden ser de carácter más pronunciado, en caso de actos terroristas. La compañía no está obligada a actualizar las previsiones contenidas en el presente documento.